



CONEXIONESPAZ

Herramienta de diagnóstico organizacional
con enfoque de género

conexionespaz.ideaspaz.org

¿QUÉ ES LA PLATAFORMA CONEXIONESPAZ?

- Es una herramienta de autodiagnóstico, gratuita, de libre acceso y monitoreaable.
- Valora la organización en **cuatro dimensiones**:
 - Capacidad organizacional
 - Equidad de género
 - Opinión sobre roles de género
 - Vulnerabilidad ante el conflicto y la violencia

¿A QUIÉN ESTÁ DIRIGIDA?

CONEXIONESPAZ está dirigida a cooperativas, organizaciones asociativas mixtas y/o lideradas por mujeres; así como a instituciones gubernamentales, entidades gremiales del sector productivo, organismos de cooperación, centros de pensamiento económico y social, y organizaciones académicas y de la sociedad civil que hagan acompañamiento al fortalecimiento de organizaciones productivas.

¿QUIERE SABER MÁS?



¿CÓMO FUNCIONA?

- Se diligencia un cuestionario dividido en **seis categorías**:
 - Manejo democrático y participativo al interior de la organización
 - Gestión, administración y articulación con otros actores
 - Competencias y habilidades de los miembros de la organización
 - Participación ciudadana en espacios de incidencia para el desarrollo y la paz
 - Contexto de conflicto y violencia
 - Opinión sobre roles de género en la organización y el entorno de negocios
- Se genera un informe de resultados que contiene porcentajes y textos explicativos sobre el nivel alcanzado por la organización en cada una de las cuatro dimensiones que valora la herramienta.
- De acuerdo con el nivel obtenido, el informe arroja cuáles son las fortalezas de la organización y algunas recomendaciones.

¿PARA QUÉ USARLA?

- Para identificar las fortalezas de la organización en las cuatro dimensiones valoradas.
- Para obtener recomendaciones específicas que orienten el crecimiento organizacional con enfoque de género
- Para contar con lineamientos para la efectiva articulación con actores estratégicos locales y regionales
- Para mejorar la capacidad para afrontar situaciones derivadas del conflicto y la violencia



#ConexionEsPaz

Con el apoyo de:

